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この度は、村橋・フロンティア奨学生に採用していただき本当にあり

がとうございました。私の母は、知識や常識などを身に付けることは大

切であるという思いから私を大学に進学させてくれました。私は母子家

庭のため、私の家庭の状況では学費や、私が一人暮らしをするための生

活費を賄う経済力がありません。今回の村橋・フロンティア奨学生に採

用していただいたおかげで生活費などの心配をせず、勉学に集中するこ

とができることを本当に嬉しく思います。 

神奈川大学に入学して４ヶ月がたちました。私が神奈川大学に入学し

て驚いたことは、自分の専攻する学部とは別の分野の授業も受けること

ができることです。いろいろな分野の勉強ができるので、自分の視野を

広げることができると思いました。また、図書館ではたくさんの自習ス

ペースや友達と相談しながら勉強できる場所があるので、活用していき

たいと思います。 

私が神奈川大学の機械工学科に進学しようと思った理由の一つとし

て、私は将来、電車の運行に携わる仕事に就きたいと考えているからで

す。私は小学生の頃、夏休みの自由研究で電車のことについて自分で調

べまとめたり、夏休みに電車に乗って旅をしたことをまとめたり、小さ

い頃から電車がとても好きでした。 

好きなことを仕事にすることは簡単なことではありません。だから私

は、機械工学はもちろん、様々な分野の講義を通してより多くの知識を

持ち、将来役立つ人材となれるように、また私をいつも応援し、私の背

中を押してくれた母親や恩師に将来私が夢を実現させるという形で恩返

しができれば良いなと考えています。 

最後になりましたが、今回、村橋・フロンティア奨学生に採用してい

ただいたことを忘れず、４年間、神奈川大学での学業や私生活を充実し

たものにしたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

  


